

Ich, Herbert Kettl, geboren am 06.10.1960 in Ried im Innkreis, erhebe massiven Einspruch gegen das von dieser Regierung eingebrachte neue Epidemiegesetz.

Es erinnert mich an die Ermächtigungsgesetze des Naziregimes in der Vorkriegszeit.

Zudem erhebe ich massiven Einspruch gegen alle Verordnungen der letzten Monate, die unsere Verfassungsmäßig garantierten Freiheitsrechte einschränken.

Das geht so nicht mehr weiter!

Was macht Ihr blass im Parlament, aufwachen und für das Volk arbeiten und dieser Regierung endlich Paroli bieten!

Diese Regierung muss zurücktreten, Ihr habt unsere Volkswirtschaft massiv geschädigt mit Euren dummen Handlungen.

Mit freundlichen Grüßen,
Herbert Kettl